

CD

Auteur(s) : James, José (Chanteur) ;King, Emily (1985-...) (Chanteur) ;Zahra, Hindi (1979-...) (Chanteur)

Titre(s) : Secret of the wind / Elisabeth Kontomanou ; Geri Allen.

Editeur(s) : Europe : Capitol records ; France : distrib. EMI music France, [DL 2013].

Autres : 1 disque compact

Contient : God is love / If i ruled the world / Everybody was born free / I wish i knew how it would feel to be free / Secret of the wind / L.o.v.e / Sometimes i feel like a motherless child / Trouble of the world / Sack full of dreams / Nature boy / People get ready / Were you there / A quiet place. - God is love. - If i ruled the world. - Everybody was born free. - I wish i knew how it would feel to be free. - Secret of the wind. - L.o.v.e. - Sometimes i feel like a motherless child. - Trouble of the world. - Sack full of dreams. - Nature boy. - People get ready. - Were you there. - A quiet place.

Résumé : Deuxième album en duo de la chanteuse Elisabeth Kontomanou, non plus accompagnée par Laurent Courthaliac, complice de Brewin' the blues paru en 2008, mais de la très grande pianiste américaine Geri Allen, rencontrée pour la première fois en avril 2011 dans le cadre d'un concert en duo programmé par le festival "Jazz en rafale" (Canada). Toutes deux ont la cinquantaine, toutes deux partagent la même foi, la même vision de la tradition, le même sens de la modernité. Autant d'affinités qui les amèneront tout naturellement à enregistrer dès juillet 2011 "Secret of the Wind". Un album de "Musique Sacrée" où gospels, blues et compositions s'entremêlent, une voix profonde et mystique portée par un piano d'une qualité rare. Secret of the Wind, album hors du temps, n'est pas prêt de livrer tous les secrets de ces deux immenses musiciennes.

Notes : Prod. : J. James, under exclusive licence to Capitol records, P 2012.

Sujet(s) : Jazz ;Jazz et blues ;Édition phonographique



Exemplaires

Espace	Localisation	Cote	Utilisation	Disponibilité	Bib. d'origine
Musique	Jazz - Blues - Soul	1.2 KON	Prêt normal	Disponible	Plérin